
駅前コラボｉｎ笠岡

・毎年動きが素早くなってます。とても愛される活動でイイです。

・笠岡の町は何もなくさみしいところだと言われないためにも今後も頑張って下さい。

・イルミネーションを通して色々な人がつながるところがよいと思いました。

・駅前の活性化、今後も頑張って欲しい。

・駅前が明るくなるように、これからも続けていって欲しいと思った。

・これまでの活動を通して笠岡の高校生の中にイルミネーションの文化が根付きつつあると思います。ぜひ継続していってください。

・地域に入っていくことが難しい。高校生と継続して連携できている点が良いと思いました。

・若い人のアイディアがすばらしく、人と人とのつながりが出来、平和な気持ちになります。

・学生等を巻き込み、地域を明るくしている。また参加しやすい点が良い。

・未来につなげるまちづくりの為、これからも継続していって下さい。

・イルミネーションを使ってのコラボ「いつでも、誰でも受け入れる、メンバーも楽しめる、長・短期ＯＫ」がスバラシイ！

・学生から地域の高齢者まで関わって、駅前のイルミネーションについて考えるのは地域交流として、とても良い機会だと思いまし
た。

・風景を創っていくというのは良いですね！

・年々バージョンアップしているところがすごいです。

・イルミネーションを毎年楽しみにしています。外国人の方との交流をかねて、という事は大切だと思う。

・プレゼンがうまい。イルミネーションの企画もすばらしい。

・ビデオに依るプレゼンナイス！やってみたいな～。

・国際交流にもなっている取組なんですね！これからも続けて下さい！

・イルミネーションの企画→実施→ふり返り、ブラッシュＵＰのＰＤＣＡを回して継続してください。見守ってます！

・中学生から高校生へつないでいける取組みがすばらしいと思います。

・キム先生の駅前のイルミネーションに感動しました。地元では思いつけなかったことに、外国から来られた人の回線で駅前を飾って
いただいて感動です。

・参加している若い人、きっといい思い出になる。

・多様性でつながる。



・発表の構成、過去、現在、未来の流れがとてもわかりやすく、良いプレゼンでした。

・”つながる”をコンセプトに１年だけ、その年だけを考えるのではなく、過去、現在、未来について、繋がりを意識した計画であること
に感銘を受けた。

・笠岡の恒例行事として、さらなる市民周知が必要ですね。

・キムさんをはじめ高校生という若者が中心になって駅前を元気にしようとしている事は素晴らしいと思います。高齢化する駅前地区
を元気にするためにがんばってほしいと思います。続ける、つながるを大切に、を参考にします。

・地域だけでなく、高校生、各種団体を巻き込んでの活動が素晴らしい。

・笠岡の町は、何もなく、寂しい所だと言われない為、今後共継続お願いします。出来るだけ協力します。

・高校生が向かう達成できる喜びがちゃんと未来につながり、笠岡の活性化につながっている素敵な取組だと思います。

・資金面の調達は？神島まちづくり協議会⇒市補助金（志縁型団体補助金），寄附金（企業，募金箱）

・クラウドファンディング利用は？⇒現状寄附金でまかなえているので検討していない。


